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6ª Reunião Ordinár ia  – CMDCA  2 

Ao décimo segundo dia do mês de junho de dois mil e vinte dois, às oito horas e 3 

vinte minutos, no salão Ouro Negro da prefeitura municipal de Criciúma 4 

reuniram-se, junto ao presidente Luciano Mendes Pereira (Centro Social Marista 5 

Irmão Walmir), que conduziu a reunião, e Nathalia Joaquim Remor, os seguintes 6 

conselheiros (as): Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); Beatriz Eyng Jocken 7 

de Oliveira (Secretaria Municipal de Educação); Zulma Nascimento Guidi 8 

(Secretaria Municipal de Educação); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal 9 

de Assistência Social); Jerusa Manoel Angelica (Secretaria Municipal de Saúde); 10 

Fernanda da Silva Alves (Secretaria Municipal da Fazenda); Jansen Comin 11 

Toledo dos Santos (Procuradoria Geral do Município); Heluza Brunelli Justo da 12 

Silva (Associação Beneficente Nossa Casa); Gislaine Cardoso Monteiro Vieira 13 

(Associação Beneficente ABADEUS); Viviane Hofman Garcia (Casa GUIDO); 14 

Vera Lúcia Waterkemper (Instituto de Educação Especial Dimício Freitas); 15 

Sabrina Cassol (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola). 1. 16 

Levantamento do Quórum; 2. Apresentação de retorno da comissão de 17 

visitas; 3. Conferência Municipal dos Direitos das Crianças e dos 18 

Adolescentes; 4. Processo de Implementação da Comissão de Escuta 19 

Qualificada no Município; 5. Curso de Capacitação de Captação de 20 

Recursos da UNESC; 6. Conselho Tutelar. O presidente dá início a sua fala 21 

saudando a todos e com a pauta das comissões do FIA, com o projeto 22 

relacionado ao nutrir saudável do Bairro da Juventude, com objetivo de promover 23 

a segurança alimentar de crianças de 04 meses à 17 anos. O presidente para a 24 

votação do projeto que é aprovado por unanimidade pelo pleno. O presidente 25 

segue sua fala apresentando o plano de ação e aplicação do fundo, sendo que 26 

o saldo em conta do fundo é de aproximadamente R$539.000,00, baseado nisso 27 

é trazido para a pauta uma possível readequação do plano de ação e aplicação. 28 

Conselho tutelar, formação da rede e redistribuição de fundo, o presidente abre 29 

para a votação para a readequação do plano que é aprovado por unanimidade, 30 

na próxima reunião do conselho será apresentado novo plano para a aprovação. 31 

A conselheira Viviane toma a palavra para a apresentação das novas solicitações 32 

de inscrições junto ao CMDCA. O primeiro a ser apresentado é a solicitação do 33 

Hospital Santa Catarina que segundo a comissão de visitas composta por 34 

Viviane e Beatriz, a parte antiga do hospital não apresenta condições favoráveis, 35 

sendo necessária algumas melhorias para adequação, o parecer da comissão é 36 



favorável apesar das ressalvas. A votação é aberta para o pleno que aprova por 37 

unanimidade. A conselheira Viviane retoma a palavra para fazer a apresentação 38 

do CIEE que deseja a renovação de inscrição junto ao CMDCA, a comissão de 39 

visita é a favor da renovação e aberto a votação que é aprovada por unanimidade 40 

pelo pleno. A conselheira Gislaine toma a palavra para apresentar o modelo de 41 

divulgação das instituições para a divulgação no feed do instagram do CMDCA, 42 

é aberto para a votação do modelo, que é aprovado por unanimidade pelo pleno. 43 

A conselheira Gislaine traz também para pauta a conferência municipal dos 44 

direitos das crianças e adolescentes que deverá ser realizado até dezembro de 45 

2022, este conselho decide que a conferência se dará nos dias 09 e 10 de 46 

novembro de 2022. A comissão de comunicação elaborará um plano de ação 47 

que será apresentado na próxima reunião do conselho. A conselheira Gislaine 48 

também faz a solicitação de um banner menor para divulgação do CMDCA. Além 49 

disso a conselheira traz a dificuldade que as empresas mostram de estarem 50 

doando para o fundo de forma direta, talvez em forma de boleto, a conselheira 51 

Pâmela, que era membro da secretaria executiva, relata que o TI da prefeitura 52 

municipal já deu a negativa em relação a essa possibilidade. Outro assunto 53 

trazido para pauta é a divulgação que deverá ser feita em relação as doações de 54 

dezembro além da que é feita em abril. A conselheira Gislaine traz para pauta 55 

para a possibilidade de emitir um certificado social para aquelas empresas que 56 

tem feito as doações para o fundo. O presidente toma a palavra e solicita que 57 

seja retomado o grupo do Whatsapp para dar encaminhamento a Implementação 58 

da Comissão de Escuta Qualificada no Município.O presidente mantém a palavra 59 

para falar sobre o curso de capacitação de recursos da UNESC, e pede o nome 60 

das instituições que irão para a capacitação com um representante. Que serão 61 

preenchidos pela GUIDO, Marista, Nossa Casa, Happy Face, Bairro da 62 

Juventude e ABADEUS. O presidente segue a pauta com a solicitação realizada 63 

pela câmara de vereadores do município de Criciúma, que questiona a 64 

possibilidade de criar no município um núcleo de atendimento e 65 

acompanhamento psicológico para mulheres, crianças e adolescentes vítimas 66 

de violência sexual. O conselho decide que irá ser constituído uma comissão 67 

para este projeto na próxima reunião. O presidente Luciano traz para pauta a 68 

situação do conselho tutelar, que deverá elaborar um calendário de formação do 69 

segundo semestre além de apresentar relatório dos atendimentos, apresentação 70 

das evidências das formações do primeiro semestre, além dos relatórios das 71 

formações do primeiro semestre. Será encaminhado um ofício para o conselho 72 

tutelar com prazo de quinze dias. Nada mais havendo a tratar o presidente 73 



Luciano dá por encerrada esta reunião e esta ata que segue assinada por 74 

Nathalia Joaquim Remor, secretária-executiva e por todos os participantes. 75 

Nathalia Joaquim Remor (Secretaria Executiva); 76 

Luciano Mendes Pereira (Centro Social Marista Irmão Walmir) 77 

Beatriz Eyng Jocken de Oliveira (Secretaria Municipal de Educação); 78 

Zulma Nascimento Guidi (Secretaria Municipal de Educação); 79 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 80 

Jerusa Manoel Angelica (Secretaria Municipal de Saúde); 81 

Fernanda da Silva Alves (Secretaria Municipal da Fazenda); 82 

Jansen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria Geral do Município); 83 

Heluza Brunelli Justo da Silva (Associação Beneficente Nossa Casa); 84 

Gislaine Cardoso Monteiro Vieira (Associação Beneficente ABADEUS); 85 

Viviane Hofman Garcia (Casa GUIDO); 86 

Vera Lúcia Waterkemper (Instituto de Educação Especial Dimício Freitas); 87 

Sabrina Cassol (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola). 88 


